



## Estudiantes de la Sede del Caribe cuentan con servicio de odontología

Beneficio acoge a becarios 4 y 5 pero la meta es abarcar a toda la población estudiantil

4 MAR 2016 | Sedes Regionales



Jeffry Bastos Montero atiende al estudiante Ronny Artavia Guardado en la clínica de odontología de la Sede del Caribe de la UCR en Limón (foto Jorge Carvajal).

Las y los estudiantes de la Sede del Caribe de la Universidad de Costa Rica (UCR) quienes tienen beca 4 y 5 gozan además del beneficio de tener un servicio de odontología de primera calidad, para atender sus necesidades de cuidado dental sin costo alguno.

La población universitaria de dicha Sede ya supera los mil estudiantes por año y un 80% tiene algún tipo de beca, por lo que cada semestre se elabora una lista de pacientes y se

Lleva un control por medio de un archivo digital con estadísticas sobre los problemas bucales y patologías que presentan.

Este servicio está a cargo del odontólogo Jeffry Bastos Montero quien comentó que han atendido poco más de 250 estudiantes por año, pero la meta a futuro es poder ofrecer el servicio al 100% de la comunidad estudiantil de la Sede del Caribe.



Desde el 2011, año en que inició este servicio de odontología, la inversión en equipo tecnológico necesario para atender a las y los pacientes ha ido creciendo gradualmente (foto Jorge Carvajal).

"Tenemos abierto este espacio desde el 2011 y ha existido una aceptación muy grande, pasamos de atender 30 estudiantes a 130 por semestre, ellos mismos se han encargado de hablar muy bien del servicio, más bien hay momentos en que no damos abasto con las solicitudes que nos llegan" afirmó el Dr. Bastos. Añadió que cuentan con **equipo como radiografía intraoral, escarificadores, endodoncia, fotografía intraoral y un electrobisturí**".

Este especialista en odontología declaró que el **beneficio para las y los jóvenes es incalculable, no solamente para su salud oral, sino que también para sus familiares ya que se les sensibiliza en este tema y se convierten en multiplicadores**, "ese es uno de nuestros objetivos, que se establezca una salud integral en las familias limonenses", acotó.

Cuando el caso amerita un tratamiento más especializado en odontología, el o la estudiante es remitido al servicio que tiene la Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS) en la provincia de Limón.

"El servicio es excelente, es muy fácil obtener la cita y el trabajo es muy bueno, por ejemplo nos ponen calzas de resina blanca y no de las que son negras. Después llego a mi casa y converso con mis sobrinos sobre el cepillado correcto de dientes porque tal vez ahorita como están pequeños no ven los problemas, pero las consecuencias negativas vienen después", indicó Ronny Artavia Guardado, estudiante de la carrera de Bachillerato en Inglés de la Sede del Caribe.

**El servicio de odontología en la Sede del [Caribe](#) es otro esfuerzo más que hace la UCR por ofrecer a su estudiantado las mejores condiciones para que logren un desarrollo académico óptimo.**



Según mencionó el Lic. Bastos Montero, coordinador de esta clínica de odontología, una vez que se logre atender a toda la población universitaria de la Sede del Caribe, se pensaría en abrir el servicio a las comunidades cercanas (foto Jorge Carvajal).



**Otto Salas Murillo**  
Periodista Oficina de Divulgación e Información  
[otto.salasmurillo@ucr.ac.cr](mailto:otto.salasmurillo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [sede](#), [caribe](#), [regionalizacion](#), [odontologia](#), [becas](#), [educacion](#).